
Как дом 
родной

солью и песенным приветстви
ем малышей из студии “Капи- 
тошка” создало теплую обста
новку, а общественный статус 
приветствующих лиц сразу под
черкнул его далеко не детский 
уровень. Участники форума, ко
торые достигли 18-летнего воз
раста, посетили зону отчужде
ния, ГСП “ЧАЭС” и Припять. Во 
время поездки молодые эколо
ги возложили цветы к мемориа
лу жертв трагедии на ЧАЭС. Не
изгладимое впечатление на мо
лодежь произвели город-памят
ник Припять и Чернобыль. Глядя 
со смотровой площадки на 
“саркофаг” , участники форума 
глубже проникались сутью сего
дняшних работ, производимых 
на станции, которые направле
ны на создание экологически 
чистой и безопасной зоны в 
районе ЧАЭС. Об этом говорили 
и Рудольф Нагель, директор 
проекта нового безопасного 
конфайнмента СП "НОВАРКА", 
и заместитель технического ди

ректора по ядерной 
безопасности ГСП 
“ЧАЭС” Александр 
Новиков. Председа
тель оргкомитета фо
рума, заведующая 
отделом по делам 
семьи и молодежи 
славутичского горис
полкома Татьяна Бой
ко отметила:

—  Работа на фору
ме велась на самом 
высоком профессио
нальном уровне. В 
числе активных уча
стников и информа
ционных спонсоров 

были Научный центр радиаци

К 23-й годовщине Черно
быльской катастрофы в Славу- 
тиче прошел IV международный 
экологический форум. В его ра
боте приняли участие молодые 
люди из Киевского националь
ного университета имени Т.Г. 
Шевченко, Киевского междуна
родного университета, Акаде
мии муниципального управле
ния, Киевского лингвистическо
го университета, Киевского об
ластного совета молодежи, 
Сумского государственного 
университета, Черниговского 
государственного педагогичес
кого университета, Всеукраин- 
ской молодежной организации 
"Служение во имя мира", Славу- 
тичского учебного центра, ли
цея, молодежного совета. Бо
лее 60 участников прослушали 
выступления на различные эко
логические темы, приняли учас
тие в круглом столе, активно ра
ботали на мастер-классах, Тор

жественное открытие с хлебом-

онной медицины, Чернобыль
ский центр по проблемам ядер
ной безопасности, радиоактив
ных отходов и радиологии, Сла- 
вутичский городской совет и Ки
евская администрация, дирек
ция Славутичского городского 
фонда поддержки предприни
мателей, международная орга
низация GREEN GROSS Ukraina. 
Открывал форум и выступил с 
докладом о новых формах госу
дарственности и роли молоде
жи в жизни общества мэр Сла
вутича Владимир Удовиченко. О 
реализации Кодекса этики и эф
фективного управления Славу
тичского территориального со
общества рассказала секретарь 
городского совета Лидия Лео- 
нец, а о вопросах энергосбере
жения и мотивации подобных 
программ поведала участникам 
форума Валентина Дарнопых. 
Особое впечатление на участни
ков, тех, кто посетил зону, про
извели Припять и Чернобыль. 
Когда после поездки каждому 
участнику вручили специальный 
документ, подтверждающий по
сещение зоны и атомной стан
ции, ребята с гордостью пока
зывали их друг другу. Я в оче
редной раз убеждаюсь, что по
добные поездки действуют как 
дополнительный катализатор на 
ребят и заставляют более про
дуктивно и целенаправленно 
работать у себя в учебных заве
дениях или организациях.

Валентина Дарнопых, дирек
тор Славутичского городского 
фонда поддержки предприни

мателеи, высказала уверен
ность в том, что взаимосвязь 
теоретических выступлений, 
практической работы во время 
мастер-классов и круглого сто
ла и реальное знакомство с тер
риторией зоны во время поезд
ки на ЧАЭС, разговор с профес
сионалами на месте событий —  
все это создает для ребят про
дуктивное поле для работы. Они 
выбирают для себя конкретные 
темы и стараются практически 
разработать программы. Уро
вень качества экологических 
программ, предложенных ребя
тами, высокий, возможно прак
тическое применение.

Нина Барышевская, дирек
тор ККК, в своем выступлении 
"От экологии души к экологии 
жизни" подчеркнула актуаль
ность гражданского подхода к 
вопросам экологии, самовоспи
тания и образования в экологи
ческой области, широкие воз
можности молодежи в решении 
экологических проблем.

Подводя итоги международ
ного экологического форума, 
участники выработали резолю
цию, в которой отметили его 
высокий научный, образова
тельный и практический уро
вень. Участники,гости из других 
регионов выразили благодар
ность организаторам за высо
кий уровень подготовленных 
материалов и возможность ши
рокого общения по экологичес
ким проблемам представите
лям различных районов Украи
ны.
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